



BOLETÍN OFICIAL DEL COLEGIO DE MÉDICOS DE BARCELONA

SUMARIO

Sección Científica: ¿Cuándo debe empezar el tratamiento de la sífilis por el mercurio? ¿Hasta cuando debe continuar? ¿Es preciso tratar la sífilis en el momento de la aparición de los accidentes de esta enfermedad ó establecer un tratamiento precoz antes de la aparición de la sífilides? Discurso leído por el Dr. D. Miguel Soler Maymó en el XII Congreso Internacional de Medicina celebrado en Moscu.—**Sección Profesional:** Goolam Kader, titulado oculista, el método vegetal árabe y un médico que le encubría, ante los Tribunales de Justicia. Homicidio por imprudencia temeraria, arresto, sumario, juicio oral y sentencia. (Del *Diario del Comercio*).—Pro salus populi, por el Dr. Isaac González Martínez.—**Sección Oficial:** Relación de los Señores Médicos-Cirujanos de Barcelona que han adquirido patente desde el día 16 de Octubre al 15 de Noviembre del actual año.—**Crónicas:** Conmemoración del aniversario III.—Inauguración del local social.—Apertura de la Exposición Permanente.—Visita al Excmo. señor Gobernador Civil.—Felicitación de la Academia Médico-Homeopática.—Sincera y franca manifestación del Sr. Medir.—Comisión receptora y dictaminadora de la Exposición.—La Sección Científica.—La suficiencia y el éxito de Goolam Kader.—El método vegetal árabe y sus brillantes resultados.—Andar de Ceca en Meca.—Suposiciones oportunas.—La peregrinación judicial del Sr. Balari.—Junta de Gobierno.—Al Excmo. Real Consejo de Sanidad.—El Sr. Isaac González en Mayagüez.—Subdelegados de Medicina.—Subdelegados de Farmacia.—Médicos Forenses.—Médicos del Registro Civil.—Médicos Auxiliares del Registro Civil.—Suscripción á favor de la viuda é hijos del Dr. D. Federico Castells.

Sección Científica

¿CUÁNDO DEBE EMPEZARSE EL TRATAMIENTO DE LA SÍFILIS POR EL MERCURIO? ¿HASTA CUÁNDO DEBE CONTINUAR? ¿ES PRECISO TRATAR LA SÍFILIS EN EL MOMENTO DE LA APARICIÓN DE LOS ACCIDENTES DE ESTA ENFERMEDAD Ó ESTABLECER UN TRATAMIENTO PRECOZ ANTES DE LA APARICIÓN DE LAS SIFILIDES?

DISCURSO

LEÍDO POR EL

DR. D. MIGUEL SOLER MAYMÓ

EN EL

XII CONGRESO INTERNACIONAL DE MEDICINA

CELEBRADO EN MOSCÚ

SEÑORES:

El tratamiento de las sífilis es un problema que entraña muchísimas dificultades; demostración bien clara de ello es el sólo enunciado del presente tema: por una